

Hinweise für die Gottesdienste in der Katholischen Kirchengemeinde St. Lambertus

Mit dem 1. Mai 2020 gilt in den Gemeinden St. Anna Davensberg, St. Benedikt Herbern und St. Lambertus Ascheberg für Werktags-, Vorabend- und Sonntagsmessen wieder die reguläre Gottesdienstordnung.

Am 1.05. feiern wir den Herz-Jesu-Freitag wegen des Feiertages nur in Ascheberg, ab Samstag und Sonntag finden in allen Gemeinden wieder die Messen statt.

Vespern und Andachten fallen weiter aus, wegen des Vereinzelungsgebotes der Gottesdienstbesucher entscheiden über die Wiederaufnahme von Gruppen- und Verbandsgottesdiensten (KFD, Senioren etc.) die jeweiligen Vorstände.

Das Tragen eines Mundschutzes ist für die Gottesdienstbesucher freiwillig aber begrüßenswert.

Die Werktagsgottesdienste, Vorabend- und Sonntagsmessen finden in den jeweiligen Hauptschiffen statt.

Es gilt ein Abstandsgebot zu Personen außerhalb des eigenen Haushalts von 1,50 Metern. Die Zahl der Plätze ist wegen dieser Maßgabe reduziert, Sitzplätze sind ausgewiesen, freizuhaltenden Bänke durch Kordeln sichtbar abgesperrt. An den Wochenenden hilft in den ersten Wochen ein Ordnungsdienst bei der Orientierung.

Die Lieder sind an den Wochenenden auf Liedzetteln abgedruckt.

Kindertaufen sind ab Mai wieder möglich. Nachbarschaftsgebete, Sechswochen- und Jahresämter können wieder stattfinden, bei vermuteter großer Teilnahme vorzugsweise werktags. Die Beschränkung auf 20 Teilnehmer für Beisetzungsfeiern gilt weiterhin.

Ascheberg 28.04.2020

Stefan Schürmeyer, Pfarrer